

MEDIENMITTEILUNG – ZÜRICH, 25. MAI 2025

VELOFESTIVAL MIT STADTTUNNEL-ERÖFFNUNG BEGEISTERT 90'000 FANS

Die CYCLE WEEK 2025, das grösste Velofestival der Schweiz, ging heute Abend erfolgreich zu Ende. Vom 22. bis 25. Mai war Zürich erneut das Zentrum der Veloszene. Rund 90'000 Besucherinnen und Besucher erlebten an den Standorten Europaallee, Brunau und Sihlcity die Vielfalt des Velosports und der Velokultur. Ein besonderes Highlight war die feierliche Eröffnung des neuen Stadttunnels unter dem Hauptbahnhof. Veranstalter und Aussteller ziehen eine positive Bilanz.

Auch die fünfte Ausgabe des nationalen Velofestivals CYCLE WEEK zog Besucherinnen und Besucher trotz durchzogenem Wetter zu Tausenden an. OK-Präsident Erwin Flury sagt: «Wir haben einmal mehr den Stellenwert des Velos für viele Menschen gespürt, sei es in der Freizeit oder im Alltag. Wir freuen uns sehr, mit der CYCLE WEEK einen Beitrag an diese Entwicklung leisten zu können.»

Vielfältiges Programm für alle Velobegeisterten

An der CYCLE WEEK herrschte Festivalstimmung! Velofans wie Passanten liessen sich von den Shows mitreissen und die gemütliche Stimmung begeisterte Jung und Alt. Mit der Nähe zum Bahnhof und dem neuen Stadttunnel, der auch als Teststrecke genutzt wurde, bestätigte sich die Europaallee als idealer Standort im Herzen der Stadt. Für sportive Bikes schufen die Organisatoren in der Brunau ideale Testmöglichkeiten. Besondere Aufmerksamkeit fanden Neuheiten, die erstmals an der CYCLE WEEK präsentiert wurden. Tourismusdestinationen und Dienstleistungen rund ums Velo ergänzten das breite Angebot. Die CYCLE WEEK präsentierte sich als Schaufenster der Velobranche mit über 120 Ausstellerinnen und Ausstellern. Das Publikum konnte Neuheiten aus der Velowelt entdecken und testen. Tausende Testfahrten bestätigten das Interesse des Publikums für sportliche und urbane Velos. Im Mittelpunkt standen die mehrheitlich ausgebuchten 150 Workshops, Fahrtechnikurse und Social Rides. 1500 Velofans nahmen begeistert an der Eröffnung des Stadttunnels teil. Der Andrang interessierter Besucherinnen und Besuchern war gross, das Echo von Sportlerinnen und Sportlern sowie Ausstellerinnen und Ausstellern durchwegs positiv.

Internationale Favoriten setzten sich durch

Beim ZüriDirt Contest, dem einzigen internationalen Dirtjump Contest in der Schweiz, siegten bei den Frauen Natalia Niedzwiedz aus Polen und Tom Isted aus England bei den Herren. Beim internationalen BMX Flatland Contest gewann am Samstagabend Favorit Kio Hayakawa aus Japan vor Alex Jumelin aus Frankreich. Die Show-Battles «Red Bull Dance your Style vs. BMX Flatland» und Kunstrad begeisterten das Publikum. Die Street-Trial-Athleten Raphael Dähler und Marvin Jäger faszinierten zusammen mit Einrad-Athlet Mimo Seedler und Trial-Athletin Shirin Sieber den Europaplatz – vor allem das junge Publikum. 100 Abenteuerlustige bewältigten den Bikepacking-Event «Züri Escape» über 420 Kilometer mit 10'000 Höhenmetern. Marc Büchel war der Schnellste in 24 Stunden und 31 Minuten. Die schnellste Frau war Cornelia Hug mit 28 Stunden und 14 Minuten.



Stadt Zürich



powered by
GVZ GEBÄUDEVERSICHERUNG
GANTON ZÜRICH
Offizielle Wetterpartnerin
der CYCLE WEEK

Blick



Positive Bilanz

Die Veranstalter ziehen eine äusserst positive Bilanz. Es kam an keinem der vier Tage zu Zwischenfällen. Das vielfältige Programm, die hohe Besucherzahl und die reibungslose Durchführung unterstreichen den Erfolg der CYCLE WEEK 2025. Die Kombination aus Innovation, Sport, Kultur und Gemeinschaft macht das Festival zu einem einzigartigen Erlebnis für alle Velofans.

Nächste Ausgabe: 28.- 31. Mai 2026 in Zürich

Fotos und Trailer zur freien redaktionellen Nutzung:

Download Highlight Video: <https://we.tl/t-gfBwLey1ku>

Flickr Link Highlight Bilder: <https://flic.kr/s/aHBqjCf9c1>

Links

Web: <https://cycleweek.ch>

YouTube: <https://www.youtube.com/channel/UChFrEkbVwjZX4EBbZBTLx9Q>

Facebook: <https://www.facebook.com/cycleweek>

Instagram: https://www.instagram.com/cycle_week/

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/bikedays-ch-gmbh>

Über die «BikeDays.ch GmbH»

Die BikeDays.ch GmbH ist Veranstalter der CYCLE WEEK. Die GmbH gehört den aktiven OK-Mitgliedern Donald Nader, Erwin Flury, Nathalie Schneitter und Thomas Eberle. Mehr Informationen unter <https://bikedays.ch/>

BikeDays.ch GmbH, Stauffacherstrasse 106, CH-8004 Zürich, E-Mail: info@bikedays.ch

Medienstelle

Für weitere Informationen und Interviewanfragen wenden Sie sich bitte an:

Peter Röthlisberger, 079 617 01 11

media@cycleweek.ch

<https://cycleweek.ch/page/medien>